

FORMULAIRE À REMPLIR ET RETOURNER PAR EMAIL À : team@elite-ers.com
 / FORM TO FILL AND SEND BY EMAIL AT :



TEAM & CONCURRENT / TEAM & COMPETITOR

ÉQUIPE / TEAM

NOM / NAME		NATIONALITÉ / NATIONALITY	
ADRESSE / ADDRESS			
CODE POSTAL / ZIP CODE	VILLE / CITY	PAYS / COUNTRY	

REPRÉSENTANT DE L'ÉQUIPE / TEAM REPRESENTATIVE

PRÉNOM / FIRST NAME	NOM / LAST NAME	FONCTION / POSITION	
ADRESSE MAIL / E-MAIL	MOBILE / MOBILE NUMBER		

PILOTE(S) / DRIVER(S)

	PILOTE 1 / DRIVER 1	PILOTE 2 / DRIVER 2
NOM & PRÉNOM NAME & SURNAME		
ADRESSE COMPLÈTE FULL ADDRESS		
DATE DE NAISSANCE DATE OF BIRTH	GENRE GENDER	GENRE GENDER
E-MAIL		
NUMÉRO DE MOBILE MOBILE NUMBER		
FIA CLASSIFICATION OU NIVEAU / LEVEL		
N° LICENCE* / CODE ASN LICENCE* N° / ASN CODE		
SIGNATURE		

*MERCİ DE JOINDRE UNE COPIE RECTO-VERSO DE LA/DES LICENCE(S) AINSI QU'UNE PHOTO DE PROFIL DE CHAQUE PILOTE
 PLEASE ENCLOSE A COPY OF BOTH SIDES OF THE LICENSE(S) AND A PROFILE PICTURE OF EACH DRIVER.

DONNÉES DE LA VOITURE* / *CAR DATA

MARQUE / BRAND		POIDS / WEIGHT (KG)	
MODÈLE / MODEL		GRUPE / GROUP	GT PROTO
NUMÉRO DE TRANSPONDEUR MYLAPS** / MYLAPS TRANSPONDER NUMBER			

**TRANSPONDEUR À LOUER À L'ANNÉE SUR LE SITE : [HTTPS://WWW.MYLAPS.COM/](https://www.mylaps.com/) OU À LOUER À LA COURSE AUPRÈS DE AFC MICRO AU PRIX DE 40€
 TRANSPONDER TO RENT YEARLY VIA MYLAPS' WEBSITE : [HTTPS://WWW.MYLAPS.COM/](https://www.mylaps.com/) OR ON EACH MEETING WITH AFC MICRO'S TEAM FOR 40€ PER MEETING

CHOIX DU GROUPE / GROUP'S CHOICE

TEST DAY DU VENDREDI FRIDAY TEST DAY	GROUPE GT / GT GROUP 800€ HT 800€ excl. VAT	GROUPE PROTO / PROTO GROUP 800€ HT 800€ excl. VAT
CATÉGORIE / CATEGORY	GROUPE DE VOITURE / CAR GROUP	
	RX & RX2 / RX & RX2 GROUPS 1 900€ HT 1 900€ excl. VAT	AUTRES GROUPEs / OTHER GROUPS 1 600€ HT 1 600€ excl. VAT
	RX & RX2 / RX & RX2 GROUPS 1 400€ HT 1 400€ excl. VAT	AUTRES GROUPEs / OTHER GROUPS 1 200€ HT 1 200€ excl. VAT
	RX & RX2 / RX & RX2 GROUPS 2 600€ HT (50% DE REMISE SUR LE SPRINT) 2 600€ excl. VAT (50% DISCOUNT ON SPRINT)	AUTRES GROUPEs / OTHER GROUPS 2 200€ HT (50% DE REMISE SUR LE SPRINT) 2 200€ excl. VAT (50% DISCOUNT ON SPRINT)
	E2SC & LMP3 / E2SC & LMP3 GROUP 2 200€ HT 2 200€ excl. VAT	AUTRES GROUPEs / OTHER GROUPS 1 400€ HT 1 600€ excl. VAT

PRESTATIONS CIRCUITS / TRACK SERVICES

PRESTATIONS LOGISTIQUE / LOGISTICAL SERVICES

POUR UNE MEILLEUR GESTION, MERCI DE PRÉCISER VOS BESOINS (INDIQUEZ LES DIMENSIONS !)
 FOR A BETTER MANAGEMENT, PLEASE PRECISE YOUR NEEDS (INDICATE THE MEASUREMENTS !)

VÉHICULES VEHICLES	DIMENSIONS / SIZE		UTILISATION USING		AUVENT / TENTE / AWNING / TENT		BESOINS NEEDS	
	Longueur Lenght	Largeur Width	TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE	Longueur Lenght	Largeur Width	EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
SEMI-REMORQUE SEMI-TRAILER			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
AUVENT AWNING			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
CAMION PORTEUR HEAVY LOAD TRUCK			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
FOURGON VAN			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
REMORQUE TRAILER			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
CAMPING-CAR CAMPING-CAR			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY
TENTE TENT			TECHNIQUE TECHNICAL	RÉCEPTIF RECEPTIVE			EAU WATER	ÉLECTRICITÉ ELECTRICITY

HEURE D'ARRIVÉE / ARRIVAL TIME

VEUILLEZ DESSINER LE PLAN DÉTAILLÉ DE VOS INSTALLATIONS SUR LE PADDOCK DANS LE CADRE CI-DESSOUS
 PLEASE DRAW THE DETAILED PLAN OF YOUR INSTALLATIONS ON THE PADDOCK IN THE FRAMEWORK BELOW

<p align="center">PLACES DE BOX BOX PLACES</p>	<p>LES BOXES SONT DISPONIBLES À LA LOCATION, VOUS DEVEZ CONTACTER DIRECTEMENT LE CIRCUIT DU VAL DE VIENNE QUI GÈRE LES RÉSERVATIONS. CONTACT TÉLÉPHONIQUE : 05.49.91.79.17 BOXES ARE AVAILABLE FOR RENT, YOU NEED TO DIRECTLY CONTACT THE TRACK OF VAL DE VIENNE WHICH OPERATES THE BOOKINGS. TELEPHONE NUMBER : 05.49.91.79.17</p>
<p>DASHBOARD RACEFLAG OBLIGATOIRE MANDATORY RACEFLAG DASHBOARD</p>	<p>PREMIÈRE INSTALLATION OBLIGATOIRE : 40€ TTC MANDATORY FIRST SETTING UP : 40€ INCL. VAT</p> <p align="center">+</p> <p>DASHBOARD À LOUER / DASHBOARD TO RENT TARIF LOCATION : 40 €TTC par week-end / RENTAL RATE : 40€ incl. VAT per weekend.</p>

ACCREDITATIONS ET PRESTATIONS CATERING / ACCREDITATION AND CATERING SERVICES

		VEN / FRI	SAM / SAT	DIM / SUN
DÉJEUNER	ENTRÉE & DÉJEUNER ACCESS TO THE EVENT & LUNCHx35€ TTC incl. VATx35€ TTC incl. VATx35€ TTC incl. VAT
OPEN BAR	OPEN BAR (AU CLUB PILOTES) ACCESS TO THE EVENT & OPEN BAR (AT THE CLUB PILOTES)x20€ TTC incl. VATx20€ TTC incl. VATx20€ TTC incl. VAT.

FACTURATION / INVOICE

NOM / NAME

ADRESSE / BILLING ADDRESS

N° DE TVA INTRACOM / VAT NUMBER

FAIT À / DONE AT : **LE / THIS :**

SIGNATURE / SIGN HERE :

MOYEN DE PAIEMENT / PAYMENT METHOD	
VIREMENT BANK TRANSFER	BANQUE : SOCIETE GENERALE IBAN : FR76 3000 3032 6500 1200 7010 614 BIC-ADRESSE SWIFT : SOGEFRPP
LIEN "CLIC N PAY" "CLIC N PAY" LINK	Recevoir un lien de paiement en ligne 100 % sécurisé par mail (valable 48H) Receive a 100% secure online payment link by email (valid for 48 hours)
	MAIL : <input type="text"/>

TOTAL DES PRESTATIONS À PAYER (à remplir) :
TOTAL BALANCE (TO FILL OUT)

SERVICE HÔTEL / HOTEL SERVICE

LIEN POUR RÉSERVER AVEC DES TARIFS PRÉFÉRENTIELS VIA LA PLATEFORME PARTENAIRE REVOLUGO :

[HTTPS://PLATFORM.REVOLUGO.COM/HOTELS?WID=ELITE-RACING-SERIES-VAL-DE-VIENNE-2024](https://platform.revolugo.com/hotels?wid=elite-racing-series-val-de-vienne-2024)

LE RÈGLEMENT DE VOS CHAMBRES S'EFFECTUERA DIRECTEMENT VIA LA PLATEFORME SÉCURISÉE SUR NOTRE SITE CI-DESSUS, NE NOUS PAYEZ PAS !

PAYMENT FOR YOUR ROOMS WILL BE MADE DIRECTLY THROUGH THE SECURE PLATFORM AVAILABLE ON OUR WEBSITE ABOVE, SO DON'T PAY US !

ANNEXE 1 / ANNEX 1**INFORMATION PRATIQUE & FORMALITÉS****BRIEFING SÉCURITÉ :**

Tout pilote prenant le volant durant la journée devra obligatoirement assister au briefing sécurité avec le directeur de piste. Notre priorité restant votre sécurité, un rappel des règles de conduite en circuit et de l'attitude à observer en toute circonstance sera effectué.

DÉGÂTS PROVOQUÉS PAR UNE SORTIE DE PISTE :

Les dégâts (rails, tecpro...) provoqués au circuit par une sortie de piste sont à la charge du pilote / propriétaires de la voiture.

ALCOOL & STUPÉFIANTS :

En venant rouler en Circuit, vous vous engagez à ne pas avoir consommé d'alcool ou de drogue dans les 24 heures qui précèdent le roulage.

ATTENTION : le non-respect des règles ci-dessus peut entraîner la déchéance de votre assurance. NE TRICHEZ PAS !

PANNE MÉCANIQUE & ASSISTANCE TECHNIQUE :

Un partenaire technique sera présent pour vos besoins de petite mécanique : purge de freins, changement de pneus, changement de plaquettes (prestation payante), ... Si vous rencontrez un petit problème pendant la journée, notre équipe d'assistance technique fera tout son possible pour vous permettre de repartir. En revanche aucun dédommagement ne peut être envisagé, nous ne pouvons être tenus pour responsable des pannes mécaniques qui surviennent sur votre voiture.

MÉTÉO :

Quelle que soit la météo (pluie...) les journées sont maintenues. La direction piste peut prendre la décision d'interrompre un roulage si les conditions de sécurité (piste inondée, brouillard...) ne sont pas respectées ; malgré une piste très bien drainée... La météo peut être changeante et de gros nuages chargés de pluie peuvent disparaître rapidement grâce au vent. Nous nous efforçons de minimiser l'impact des intempéries lors des roulages. En revanche, aucun dédommagement ne peut être envisagé.

CHIENS & ANIMAUX DOMESTIQUES :

Nos amis les bêtes, bien que nous les adorions, ne sont pas autorisés sur cet événement. Ils sont interdits dans le paddock pour des raisons évidentes de sécurité, mais également dans les bâtiments du Circuit.

ÉQUIPE ELITE RACING TEAM :

Dans le paddock, nos équipes sont disponibles à tout moment pour vous apporter toute l'aide nécessaire au bon déroulement de la journée.

DROIT A L'IMAGE :

En vous inscrivant, vous acceptez de fait la publication d'images (photos, films...) vous concernant vous-même, votre auto, vos invités (merci de les informer). Vous vous engagez notamment à ne pas demander de contrepartie financière à l'organisateur ou ses partenaires pour leur diffusion sur quelque support que ce soit (web, papier, réseaux sociaux...). Vous disposez toutefois selon la loi d'un droit de retrait de ces images sur simple demande de votre part. Vous pouvez aussi nous signaler avant le roulage votre souhait de ne pas paraître sur nos images

NOS PARTENAIRES :

Nos partenaires exclusifs PIRELLI pour les pneus et GULF pour le carburant seront présents.

Merci de vous rapprocher d'eux pour vos commandes.

PIRELLI IVALTO : +33 4 37 41 74 34 - elite@ivalto.com

GULF : +33 6 51 00 76 42 - contact@gulfracing.fr

Ainsi que notre partenaire exclusif Stand 21 pour l'équipement : Enzo SPARTA - +33 6 32 72 45 91 - esparta@stand21.fr

NOM / NAME :

FAIT À / DONE AT :

LE / THIS :

SIGNATURE / SIGN HERE :

ANNEXE 1 / ANNEX 1

PRACTICAL INFORMATION AND FORMALITIES**SAFETY BRIEFING:**

Any driver taking the wheel during the day must attend the safety briefing with the track director. As our priority is your safety, a reminder of circuit driving rules and the attitude to be observed in all circumstances will be provided.

TRACK EXIT DAMAGE:

Damage (rails, tecpro, etc.) caused to the circuit by a track exit is the responsibility of the driver/owners of the car.

ALCOHOL & DRUGS:

By coming to the circuit, you commit to not consuming alcohol or drugs within the 24 hours preceding the track day. **WARNING:** non-compliance with the above rules may result in the forfeiture of your insurance. **DO NOT CHEAT!**

MECHANICAL BREAKDOWN & TECHNICAL ASSISTANCE:

A technical partner will be present for your minor mechanical needs: brake bleeding, tire changes, brake pad replacement (paid service), etc. If you encounter a minor issue during the day, our technical assistance team will do their best to get you back on track. However, no compensation can be considered, and we cannot be held responsible for mechanical breakdowns on your car.

WEATHER:

Regardless of the weather (rain, etc.), the track days are maintained. The track management may decide to interrupt a session if safety conditions (flooded track, fog, etc.) are not met, despite a well-drained track. The weather might be variable, and heavy rain clouds can disappear quickly thanks to the wind. We strive to minimize the impact of adverse weather during track days. However, no compensation can be considered.

DOGS & PETS:

Our beloved pets, although we adore them, are not allowed at this event. They are prohibited in the paddock for obvious safety reasons, as well as in the circuit's buildings.

ELITE RACING SERIES' TEAM:

In the paddock, our teams are available at all times to provide any necessary assistance for the smooth running of the day.

IMAGE RIGHTS:

By registering, you implicitly agree to the publication of images (photos, films, etc.) of yourself, your car, and your guests (please inform them). You commit not to request any financial compensation from the organizer or its partners for their dissemination on any media (web, paper, social networks, etc.). However, according to the law, you have the right to withdraw these images upon your simple request. You can also inform us before the track day if you wish not to appear in our images.

OUR PARTNERS :

Our exclusive partners PIRELLI for the tires and GULF for the fuel will be present.

Please contact them for your orders.

PIRELLI IVALTO : +33 4 37 41 74 34 - elite@ivalto.com

GULF : +33 6 51 00 76 42 - contact@gulfracing.fr

As well as our exclusive partner Stand 21 for the gears/equipments : Enzo SPARTA - +33 6 32 72 45 91 - esparta@stand21.fr

NOM / NAME :

FAIT À / DONE AT :

LE / THIS :

SIGNATURE / SIGN HERE :